
令和元年度みどり市まち・ひと・しごと創生総合戦略検証委員会の意見について

基本目標 総合戦略検証委員意見 市の現状

IT教育推進のため、エバンジェリスト（解りやすく伝え
る人）を雇用してはどうか

GIGAスクール構想に関連して、令和3年度からGIGAスクール支援員を雇用する予定。

学校満足度が低い子供たちをキャッチアップしてほし
い

毎月1回生活全般に関するアンケートをとっており、問題の早期発見や解決に努めてい
る。

結婚・子育て
独身者向けの結婚支援策を充実させた方がよいので
はないか

国庫補助「結婚新生活支援事業費補助金」の所得制限が緩和されるので、活用につい
て検討する余地はある。結婚に至るまでの出会いの場の創出については、民間団体の
取組を支援する。

情報通信業の誘致の可能性について 今年度の企業立地意向調査において「情報通信業」を新たに調査対象とした。

第2本社設置の働きかけについて検討してみてはどう
か

本社機能移転に対する税優遇措置は市の条例で既に整備済みであるが、それ以外の
魅力が必要と考えている。

移住定住情報の発信の強化について
移住定住支援施策をまとめた資料を作成し、移住相談会などで配布している。現在、
ホームページを改修中。

空き家バンク事業の実績について分析が必要
H30、R1は空き家所有者に個別アプローチしてないこともあり実績0件となった。R2は通
知を郵送したことで、既に4件登録となっている。

笠懸地域の移住定住施策を充実させてみてはどうか 移住者のニーズに応じた各地域の魅力発信や移住定住施策が有効と思われる。

廃校を宿泊施設へ改修することについて 公共施設個別施設計画において、校舎の活用を検討していく。

外国人観光客に人気の神社仏閣の宿泊施設があると
よいのではないか

市が主体となって進める予定はないが、民間から相談があれば改修補助などを提案し、
支援をしていきたい。

全員活躍 健康増進事業のポイント活用やアプリについて
アプリ作成について検討しているが、現在行っている事業内容を上手く引き継ぐことがで
きるかが課題。

交流推進
ふるさと納税の魅力ある返礼品を充実させることが重
要ではないか

返戻品還元率の見直しやみどり市ブランド認証事業者に限定していた返礼品提供者を
市内事業者へ拡充する準備を進めている。
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